
Subject: Aw: Problem mit Klangregelnetzwerk
Posted by Radio-aktiv on Sun, 18 Mar 2018 19:08:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Alex,

47nF müssten ok sein für die Koppel-C.

Die beiden Systeme müssen nun wirklich getrennt voneinander laufen. Da darf nichts mehr
sein. Ich vermute dass es der Summierknoten ist der in den anderen Kanal reinwirkt. Man
müsste eine weitere Verstärkerstufe nehmen zum entkoppeln. Leider geht das auf die
Signalqualität und ist überhaupt nicht zu empfehlen.

Ich würde es mit Stereo Potis versuchen.

Grüße
Karl
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